
 
BIZOL Green Oil Ultrasynth это уникальное, абсолютно современное моторное масло высшего класса для круглогодичного применения в 
бензиновых  и  дизельных  двигателях  легковых  автомобилей.  Специально  разработано  для  автомобилей,  которые  используются  
преимущественно в городском движении. Благодаря уникальным присадкам, придающим продукту специфический зеленый цвет, Bizol 
Green  Oil  Ultrasynth  гарантирует  надежную  стабильность  работы  двигателя  на  протяжении  всего  периода  его  эксплуатации,  
превосходную защиту от износа и отличное смазывание при любых условиях движения и прежде всего в режиме городских пробок.

Classifications and Specifications VW 502 00 / 505 00

BMW LL-01

RN 0700/0710

 
TECHNICAL DATA Characteristics ca. Measurement Method

Температура вспышки 226 °C

Вязкость при 100°C 11,8 мм2/с

Вязкость при -30°C <6600 мПа

Плотность при 15 °C 855  kg/m3   

Класс вязкости SAE 5W-30

Номер цвета ASTM grün

TBN (Общее щелочное число) 10,1 мг KOH/г

Потери на испарение 10,0 Вес -/%

Вязкость при 40°C 66,4 мм2/с

Зольность сульфатная 1,18 г/100г

Индекс вязкости 175

Температура кипения -36 °C

Вязкость при высоких скоростях сдвига 
/ высокой температуре

>3,5 мПа с

 
AVAILABLE PACK SIZE, ARTICLE, LANGUAGES 1 l 1050

1 l 91050

4 l 1056

4 l 91056

 
INSTRUCTIONS Follow the operation instruction of the vehicle and engine manufacturers.
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The statements made in this document are made according to our current knowledge. They do not absolve the user from conducting his or her own 
examinations. A legally binding assurance of certain properties or suitability for a specific use cannot be derived from our statements. Possibly existing laws 
and regulations concerning the handling and use of our products have to be observed personally by the user of our products.


